

# Viral Pecel Bude Har Kalkulator Langit, Sering Bagi-Bagi Makan Gratis Tidak Takut Rugi

Category: News, Trend

written by Redaksi | 16/02/2025



**ORINews.id** – Viral di TikTok seorang emak-emak penjual pecel yang disebut netizen berjualan menggunakan kalkulator langit, Pecel Bude Har namanya.

Video viral ini diunggah oleh akun TikTok Kualiti Nusantara dan kini sudah ditonton lebih dari 10 juta kali. Video dibagikan lima hari yang lalu saat berita ini dibuat.

Apa yang bikin konten TikTok ini seramai itu? Simak pembahasan selengkapnya.

Emak-emak itu biasa disapa Bude Har. Dia awalnya cerita tentang tidak enaknyanya menjadi orang miskin. Menurutnya, jadi orang miskin itu apa-apa susah, termasuk dihina orang lain.

Bude Har pernah ada di posisi sama sekali tidak punya uang. Ikhtiar meminjam ke tetangga Rp10 ribu, namun tidak dikasih dengan alasan takut tidak dibayar utangnya.

Padahal, kata Bude Har, dia berjanji akan menggantinya saat sang suami yang bekerja di bengkel gajian.

Karena tidak ada uang sama sekali, saat anaknya lapar, Bude Har hanya bisa membuatnya air hangat diberi garam dan mecin. Kondisi ini dialaminya lumayan lama, hingga akhirnya roda kehidupan berputar dan Bude Har kini berjualan.

Sebelum memulai usaha, dia sempat bilang pada diri sendiri, "Kalau sampai saya buka usaha, saya gak mau jual mahal, saya gak mau untung banyak, yang penting saya bisa menolong orang, bisa kasih makan orang. Itu saja."

Di proses dagangnya, Bude Har sempat bertemu dengan keluarga miskin yang tidak punya uang. Mereka membayar pakai setrika.

"Orang ke saya gak melulu bawa uang, saya tetap terima. Orang ini sakit ginjal, bawa gosokan kepalanya gak ada. Lalu bilang, 'Bude, bolehkan saya tukar ini (setrika) dengan nasi 4 bungkus?' Bisa," katanya, dikutip Minggu (16/2/2025).

Cerita lainnya, Bude Har pernah dipertemukan dengan anak-anak punk. Mereka lapar namun tidak punya uang, berharap diberikan nasi bungkus.

Bude Har pun memberikannya cuma-cuma. Si anak punk itu bilang, "Bude nanti rugi kalau ngasih banyak ke kami ini." Dijawab oleh Bude, "Gak, saya gak rugi."

Si perekam video pun mengeluarkan pernyataan soal kalkulator langit dan itu yang membuat Bude Har kini dikenal sebagai pedagang pecel kalkulator langit.

"Karena Bude ini sudah pakai kalkulator langit guys, nggak pakai kalkulator manusia," kata si perekam.

Bude Har menimpali, "Kalau pakai kalkulator manusia, sudah tutup dari kemarin. Tapi Alhamdulillah, rezeki ada saja."

Video ini menarik simpati begitu banyak netizen di TikTok.

Lebih dari 32 ribu komentar diberikan pada konten ini, kebanyakan dari warganet salut dengan pola pikir Bude Har. Beberapa menilai Bude Har adalah sosok yang inspiratif.

“Masyaallah tabarakallah, sehat dan sukses selalu buat Bude Har. Inspiratif banget, semoga bisa jadi contoh untuk orang di luar sana,” ungkap @Senn\*\*\*.

“Manusia yang sudah pernah ada di tempat terbawah akan memahami hidup dan bisa memanusiaakan manusia lainnya. Salut dengan Bude Har,” kata @Azk\*\*\*.

“Ya Allah, angkatlah derajat Bude Har ini,” ujar @Bou\*\*\*.

Sebagai informasi, Pecel Bude Har berlokasi di Jalan Kemakmuran, sebelah Bank BPD Kota Samarinda, Kalimantan Timur. Nasi bungkusnya dijual mulai dari Rp8.000.[]